

Mitteilung:

Bürgerantrag zum Ausbau des Fuß- und Radweges zwischen Lüssumer Heide und Lüssumer Ring Im Auftrag der Stadtteilgruppe Lüssum-Bockhorn beantrage ich die zügige Bearbeitung des Grundstücksankaufs von der BAUM-Gruppe für den Ausbau des Fuß- und Radweges zwischen der Lüssumer Heide und dem Lüssumer Ring, entlang des Spielplatzes beim Kita-Treff Lüssum. Die Planungen für den Ausbau des Weges liegen seit 2001 vor. Da das anzukaufende Grundstück seit einigen Jahren der Wohnungsbaugesellschaft BAUM-Gruppe gehört, ist ein Ankauf möglich. Wir freuen uns über eine zügige Umsetzung durch das Amt für Straßen und Verkehr (ASV).